



Spontan. Die Basler «Impronauten» lieben Verse aus dem Stegreif.

THEATER

Improvisierter Theatersport

Die Theaterimprovisationsgruppe «Impronauten» zu Gast im Nordstern

AUS DEM STEGREIF. Die «Impronauten Basel» spielen Theatersport, eine neue interaktive Form des Theaters, die immer populärer wird. Beim Theatersport ist nichts einstudiert, nichts ist abgesprochen. Alles, was auf der Bühne passiert, geschieht direkt aus dem Stegreif. Improvisiert werden Szenen, Lieder, Gedichte. Auf Wunsch der Zuschauer wird eine Szene auch mal als Western oder Oper wiederholt.

KNALLHARTE JURY. Ohne Publikum würde auf der Bühne ohnehin nichts laufen. Es gibt nämlich Vorgaben wie Titel für Geschichten, einen Ort oder einen Gegenstand, der in eine Szene eingebaut werden muss. Als knallharte Jury darf das Publikum zudem Zeitungspapier auf die Bühne schmeissen, wenn ihm das Dargebotene nicht gefällt, oder gute Szenen mit einem Bonbonregen honorieren. Jeder Abend ist un wiederholbar und daher einmalig – auch der heutige im Nordstern an der Voltastrasse 30.

> Nordstern, Basel, 20 Uhr.
www.impronauten.ch

Baz 16.2.05